

## Aus den Vereinen



### Ein Ort für die Menschen

Das Seminarhaus Domicilium blickt auf ein gutes Jahr zurück: Rund 1800 Gäste kamen 2018 und nahmen an Kursen, Workshops und Fortbildungen teil.

Sebastian Snela, erster Vorsitzender des Vereins Stiftung Domicilium, freut sich über den regen Zulauf und bemerkt: „In unserer schnelllebigen und hektischen Zeit suchen die Menschen verstärkt Orte, an denen sie zur Ruhe kommen, aber auch innerlich wachsen können.“ Genau so ein Ort ist das Domicilium.

Hier finden Interessenten die nötige Abgeschiedenheit und Entspannung, können sich aber ebenso mit sich und der Umwelt auseinandersetzen und weiterbilden. Das breitgefächerte Programm wurde für 2019 noch einmal erweitert: 160 Veranstaltungen aus den Bereichen Meditation, Achtsamkeit, Selbstfürsorge und Palliative Care laden im neuen Jahr zu mehr Spiritualität und

**DOMICILIUM**  
Leben inmitten von Leben



### Spiritualität und Bildung 2019

Bildung im privaten und beruflichen Leben ein. Dazu gehören beispielsweise Fasten- und Atemkurse, Meditationsangebote aus verschiedenen Kulturen, ein Jahrestraining zur Entfaltung der Persönlichkeit, aber auch Seminare und Symposien zur Trauer- und Hospizarbeit. „Wir möchten die Menschen auf ihrem Weg zu einem erfüllten Leben und friedlichen Sterben unterstützen und begleiten“, so Snela.

**Mehr Informationen zum Programm und zur Arbeit des Domiciliums unter 08020/904851 oder [www.domicilium-weyarn.de](http://www.domicilium-weyarn.de).**

#### Meditation im Domicilium

Jeden Morgen von 6.30 bis 7.00 Uhr und an jedem **Mittwochabend von 19.30 – 21.00 Uhr** (außer bayerische Sommer- und Weihnachtsferien) gibt es im Meditationsraum der Hospiz-Gemeinschaft die Möglichkeit der Meditation für alle, die gemeinsam mit anderen in der Stille sitzen möchten.

Immo Stabitz Januar 2019